## 3年2組学級通信

二川中学校 3年2組 令和2年5月14日 発行 第4号

## 心と体の準備は大丈夫ですか?

先日の家庭訪問では、久しぶりにみなさんの顔を見て話すことができてうれしかったです。みなさんの元気そうな姿を見て、こんな状況ではありますが安心しました。課題の提出率が高く、休校中でも高い意識できちんと取り組んでいることが分かりました。今、自分が何をすべきか、どうすることが自分にとってプラスになるのかをよく考えているなぁと感じました。

この休校中にもいろいろな情報が入ってきて、みなさんの心を惑わせたりがっかりさせたりすることもあったかと思います。正直、これから何を目標にしたらいいのか見失いかけている人もいるかもしれません。でも、今まで力を入れて取り組んできたことは決して無駄ではないことだけは忘れないでください。そして、その力があなた達のこれからの支えとなります。どうか悲観せずこの先の目標をもう一度見据え、卒業に向けて頑張っていきましょう!

さて、いよいよ学校再開が近づいてきました。この2カ月半、学校がない生活に慣れてしまい、生活リズムも崩れていると思います。心と体を少しずつならしていき、学校生活に戻ってこられるようにしておきましょう。私もみなさんを迎える準備をしっかりしておきたいと思います!

## e

## THE SLOBULES V-1-641

- ・明日からも休みなので、3回目の延長は家のことをしっかりやりたいです。お母さんもお父さんも明日からは 仕事なので、家事を毎日しっかりやりたいです。
- ・今日,家の部屋の棚などの掃除をしました。すっきりしました。部屋以外にも掃除をしていこうと思いました。
- ・今日、家族でたこ焼きを作りました。休校になってから毎週のようにやっていて、だんだんうまくなってきた 気がします。いろいろアレンジして楽しみました。
- ・今日は塾の宿題で暗記がありました。でも、難しくて「暗記はあんきらめました。」
- ・まず、今日が祝日っていうことを、ふれあいノートで知ってびっくりです。みんなこの期間、何してるんだろう…ってずっと気になっています。
- ・今日は筋トレをしました。部活がずっとないんですけど、一応やっといた方が衰えなくていいかな、と思ったからです。
- ・最近は、ジャンプ力を上げるために脚力トレーニングをしています。めちゃめちゃきついです。中学卒業まで には、ダンクができるようにしたいと思っています。
- ・今日は英語のワークをやりました。とても分かりやすかったです。これで、1・2年の復習をしながら3年の 予習をやっていきたいです。
- ・今日,美術と保健以外全ての課題が終わりました(4月23日)。今年は未提出をなくせるよう,一つ一つチェックして頑張りたいです。
- ・今日はこれから先生が家庭訪問に来ます。2m先に先生がいるのを見たら、笑っちゃいそうです。頑張ってこらえます。ちょっとだけ先生に会うの楽しみです。ちょっとだけ。ほんのちょっとだけです。
- ・自粛期間が増えて、正直退屈です…。助けてください!!
- ・学校が始まるのがのびてしまって残念です。早く新しいクラスメイトで生活してみたいな…。先行きが見えなくて不安です。
- ・最近のニュースで気になっていることは、「9月入学」についてです。私は反対です。今年は受験生なので、 大きく状況を変えてほしくないというのが私個人の理由です。
- ・最近のショックな話は、志村けんさん死去です。志村どうぶつ園とかバカ殿とかよく見ていたので、今でも亡くなったのが信じられないなって思います。改めてコロナの恐ろしさを知りました。
- ・最近のショックな話は、全中がなくなったことです。全中がなくなったことで、市や県の大会もなくなりそうなので、とてもショックです。
- ・明日から学校かと思いきや、また休みです。最悪です。今なら6時間社会でも学校に行けます。